
JHV 2022 (19.11.22, 11 Uhr, Frankenhalle)
Beitrag von „Gamli“ vom 19. November 2022, 19:08

Darf ich Euch Mal als jemand, der sich bislang mit der Causa Vermarktungs-GmbH nicht
ausführlich beschäftigt hat fragen, was der Grund zur großen Erleichterung ist? Weil es
zeitgemäß ist und das neue Möglichkeiten nach Wegfall von S5 gibt? Oder wegen der von
Rossow angesprochenen Risikominimierung für den eV?
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